

Remerciements

Je tiens à vous féliciter et à vous remercier toutes et tous : enseignants, internes, résidents, ensemble du personnel administratif de la Faculté de Médecine Dentaire de Rabat.

Vous avez tous répondu présent avec un engagement, une implication et une motivation exemplaires pour faire du concours d'accès à notre Faculté au titre de l'année 2018/2019 une réussite, concours organisé cette année pour 3022 candidats.

Malgré l'effectif très important des bacheliers, les épreuves se sont déroulées dans d'excellentes conditions, ceci n'aurait pu être possible sans les efforts de tous, témoins de notre fort attachement et appartenance à notre institution.

Mes vifs remerciements au personnel administratif du CCTD de Rabat ;

Mes sincères et remerciements et ma profonde reconnaissance au personnel et staff administratif de la Faculté de Médecine et de pharmacie de Rabat et à leur tête Mr le Doyen Pr Adnaoui que je remercie particulièrement pour sa disponibilité, et son précieux soutien.

Enfin je saisis cette occasion pour souhaiter à tous de bonnes vacances.

Pr Bouyahyaoui Nawal

Doyenne de la Faculté de Médecine Dentaire de Rabat